

LE ROSE ET LE NOIR

Magnifique sortie organisée par nos amis Annyck et Claude OLLIER sur deux jours ensoleillés. Deux jours pendant lesquels se sont mêlés pour notre plus grand bonheur culture, gastronomie et convivialité. Un cortège de 16 véhicules a d'abord fait une halte à Sorèze. Là nous fut servi un excellent repas dans le cadre magnifique de l'école abbaye avant de suivre une guide fort pédagogue pour une visite très intéressante (avec de nombreuses anecdotes) des bâtiments. Par la suite direction Albi et ses superbes vieilles maisons restaurées de la plus belle des manières. Escale à notre hôtel (et remise des véhicules dans un parking couvert) non loin du centre puis la soirée avec un repas très convivial au coeur du vieil Albi dans un cadre magnifique entouré de bâtiments historiques. Le Dimanche place à la culture avec la visite du musée Toulouse-Lautrec le matin, pause gastronomique dans les jardins d'un restaurant à deux pas de la cathédrale que nous visiterons ensuite. La présence toute la journée d'un guide conférencier à la fois érudit et humoriste a apporté un gros plus à la visite de ce monument et celle de la ville qui s'en est suivie. Après ces magnifiques instants il était temps de se séparer pour le retour vers nos pénates respectifs. Cette excursion s'est déroulée de la meilleure des façons grâce au travail de nos deux organisateurs et à la bonne humeur de tous les participants. Merci à Annyck et Claude. Vivement la prochaine.{vsig}albi2018{/vsig}